

Bürgerwindpark Kandrich

Windkraftnutzung - aus Verantwortung für die Natur

- Schwerter (Raketen) wurden zu Pflugscharen (Energieerzeugern).
- zeigt vorbildhaft auf, wie man mit minimalem Eingriff in die Natur den Klimaschutz mächtig voran bringen kann.
- Umweltverträglichkeit und weitestgehender Naturschutz wurden durch mehrere Gutachten - zuletzt 2008 - attestiert, bzw. bestätigt.
- hat bereits bis heute ca. 60.000 t. umweltschädliches CO₂ vermieden.
- hat durch seine Errichtung und den kontinuierlichen weiteren Ausbau, Deutschland und der Welt zu modernster Kraftwerks-Technologie mitverholfen.
- erzeugt den Strom dezentral und nah am Verbraucher - ein weiterer Netzausbau wird überflüssig.
- Wirkt wegen seinem Standort und modernster Technik stützend auf das Stromnetz.
- liefert bereits heute den Strom für ca. 4.000 Haushalte.
- hat das Potential ca. 20.000 Haushalte umweltfreundlich mit Strom zu versorgen.
- bringt der Standortgemeinde hohe Steuereinnahmen.
- hilft dem Forst durch kräftige Einnahmen, seine waldbaulichen Ziele zu erreichen.
- gehört mehr als 150 Bürgern aus der Region und nicht dem Großkapital oder dubiosen „Heuschrecken“.
- die regionale Wertschöpfung bleibt in der Region
- Arbeitsplätze wurden und werden in Deutschland gesichert.
- muss seinen umweltfreundlich erzeugten Strom nicht umetikettieren.
- liefert schon in naher Zukunft noch für viele Jahre für ca. 6 Cent/kwh Strom ins Stromnetz der Betreiber.
- ist ein wichtiges Glied in der Kette hin zu: 100 % Erneuerbare Energie erzeugt in Rheinland-Pfalz.
- sollte ein Aushängeschild und Vorbild für viele Kommunen sein, wie man´s richtig macht.

Strom aus Bürgerhand für die Bürger der Region